

Enrique, Chile: «El Opus Dei es actual»

Enrique, diseñador de interiores de Chile, conoció al Fundador del Opus Dei en 1974 y cuenta lo que le llamó la atención de san Josemaría: la actualidad de sus palabras, amor a la libertad y "el respeto a las personas sobre todo lo que puedan pensar".

14/10/2013

Enrique, diseñador de interiores de Chile, conoció al Fundador del Opus Dei en 1974 y cuenta lo que le llamó

la atención de san Josemaría: la actualidad de sus palabras, sobre todo el amor a la libertad y "el respeto a las personas sobre todo lo que puedan pensar".

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-gt/article/me-sorprendio-
el-respeto-de-san-josemaria-a-todos/](https://opusdei.org/es-gt/article/me-sorprendio-el-respeto-de-san-josemaria-a-todos/)
(30/01/2026)